

ladite Commission ou préparés par elle, à ce sujet, et pour cette fin, qu'instructions soient donnés par ce Conseil pour faire imprimer et publier pour l'usage des membres du Conseil, et que, de plus, cette question importante aussi bien que le rapport maintenant devant le Conseil, soient référés à une commission spéciale, composée de MM. les échevins Laval-lée, Bastien, Couture, Larivière, Dagenais, Clearihue, et le proposeur avec instruction de faire rapport sous le plus court délai possible.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se divise :

Pour : Clearihue, Robillard, Wilson, Chaussé, L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert et Proulx—12.

Contre : Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Lavallée, Turner, Ekers, Carter, Nelson, N. Lapointe, Stearns, Deserres, Bastien, Leclair, Paquin et Duquette—16.

Ainsi l'amendement est négativé.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée et

Résolu : En conséquence.

33. L'ordre du jour étant lu, pour considérer les rapports des Commissions des Finances et de la Voirie, au sujet de l'expropriation de la rampe de la traverse de Longueuil, un certain nombre de rapports sont produits et lus.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu : Que lesdits rapports soient reçus et adoptés, sujets à l'approbation des avocats de la Ville (MM. les échevins L.-A. Lapointe, Bumbray et Clearihue dissidents).

Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, le Conseil, sur division, s'ajourne à 8 heures pour continuer le présent ordre du jour.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Asst. Greffier de la Ville.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 28 février

Sont présents : MM. les échevins Clearihue, président, Sauvageau, Lemay, Bumbray, Chaussé, Lévy et Stearns.

—Une députation du conseil de la ville d'Outremont, composée de MM. Galbraith et Rogers, se présentent devant la Commission et demande, si, dans le cas où ils résilieraient leur contrat avec la Montreal Water & Power Co., la Ville voudrait leur fournir l'eau. Aussi, dans le cas où la Ville puiserait son eau du milieu du Saint-Laurent, si la Ville leur permettrait de tirer un million de gallons par jour, avec le proviso d'une augmentation dans la quantité tirée de dix pour cent par année pendant une période de dix ans.

Déposée sur le bureau.

—Le surintendant submit un état détaillé des soumissions reçues pour les pompes électriques et à vapeur de la station du bas niveau et pour une pompe électrique pour la station du haut niveau. Après délibérations, il est

Résolu : De référer la question à une sous-commission composée du président, des échevins Bumbray, Sauvageau, Lemay et du surintendant avec instructions de voir les soumissionnaires et leur faire dire leurs prétentions quant à leurs engins et faire rapport à la Commission. Ladite sous-commission devant s'assembler à 930 heures a.m., le 1er mars.

—Soumis et lu un rapport du surintendant déposant devant la Commission un projet pour accroître la prise d'eau de la Ville en agrandissant le présent aqueduc et en conduisant l'eau jusqu'aux pompes dans un tuyau couvert, à partir du milieu du fleuve Saint-Laurent, au coût approximatif d'environ \$2,132,000.

Déposé sur le bureau pour étude ultérieure.

(*Pour rapport, voir page 1*).

—Soumise et lue une lettre du C. P. R., demandant qu'une borne-fontaine soit placée près des hangars du marché aux bestiaux de l'Est.

Référée au surintendant pour rapport.

to or prepared by the said Committee, in connection with this matter, and to that end, that instructions be given by this Council to have all such papers and documents printed and published for the use of the members of the Council, and that, moreover, this important matter, as well as the report, now before the Council be referred to a special committee, composed of Ald. Lavallée, Bastien, Couture, Larivière, Dagenais, Clearihue and the mover, with instructions to report within as short a delay as possible.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Clearihue, Robillard, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Sauvageau, Lemay, Couture, Hébert and Proulx—12.

Nays: Vallières, Larivière, Robertson, Lévy, Lavallée, Turner, Ekers, Carter, Nelson, N. Lapointe, Stearns, Deserres, Bastien, Leclair, Paquin and Duquette—16.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly.

33. The order of the day being read to consider reports from the Finance and Road Committees, anent the expropriation of the Longueuil ferry ramp, certain reports were brought up and read.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted, subject to the approval of the City Attorneys (Ald. L. A. Lapointe, Bumbray and Clearihue dissenting.)

On motion of Ald LAVALLEE, seconded by Ald. BASTIEN, the Council on division, adjourned until 8 o'clock p.m., to continue the present order of the day.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting, held the 28th of February.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Sauvageau, Lemay, Bumbray, Chaussé, Lévy and Stearns.

—A deputation from the town council of Westmount, composed of Messrs. Galbraith and Rogers, appeared before the Committee and asked if, in the event of their cancelling their contract with the Montreal Water & Power Co., the City would be willing to supply them with water. Also, in the event of the City taking its supply from the centre of the St. Lawrence, if the City would be willing to allow them to draw off one million gallons per day with provision for an increase in the quantity drawn off of ten per cent per year for a period of ten years.

Laid on the table.

—The superintendent submitted tabulated statements of the tenders received for electric and steam pumps for the low level, and an electric pump for the high level pumping stations. After some discussion, it was

Resolved: To refer the matter to a sub-committee composed of the chairman and Ald. Bumbray, Sauvageau, Lemay and the superintendent, with instructions to meet the different representatives, and hear what they have to say in regard to their engines and to report to the Committee.

The sub-committee to meet at 9.30 a.m., on March the 1st.

—Submitted and read a report from the superintendent, placing before the Committee a project to increase the City's water supply by enlarging the present aqueduct and conducting water to the pumps in a closed pipe from the middle of the St. Lawrence river, the approximate cost of the project being about \$2,132,000.

Laid on the table for further study.

(*For report, see 1st page.*)

—Submitted and read a letter from the C. P. Ry. Co., asking that a hydrant be placed near the East End cattle sheds. Referred to the superintendent for a report.